

El Intendente Gasparini recibió a comisario general Domski

Escrito por Administrador
Martes, 05 de Abril de 2016 00:00

{besps}secretariageneral05042016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió ayer lunes 4 de abril por la mañana en su despacho al comisario general Fabián Domski, quien es el superintendente policial zona centro de la policía de la provincia de Buenos Aires. Se trataron temas mayormente ligados a la seguridad en el distrito y en la provincia, entre otros temas.

El comisario general Domski le expresó a Gasparini su intención de hacer en Roque Pérez su centro de operaciones y radicarse aquí junto al personal policial a su cargo. Una noticia que el Intendente tomó con sumo agrado.